

PRESSEMITTEILUNG

Neuer Kanzleiname: WILLMERKÖSTER tritt künftig als KÖSTERBERNER auf

- Umbenennung unterstreicht kontinuierliche Weiterentwicklung als durchgängig digitalisierte Kanzlei für Sanierungsrecht
- Kanzleipartner Dr. Hans-Joachim Berner wird Namenspartner

Bremen, 07. Januar 2026 – Mit dem Start ins Jahr 2026 ändert WILLMERKÖSTER den Kanzleinamen: So tritt die auf das Sanierungsrecht spezialisierte Kanzlei künftig unter dem neuen Namen KÖSTERBERNER auf. Der neue Kanzleiauftritt wird über alle Kommunikationskanäle der Kanzlei ausgespielt. Dabei steht KÖSTERBERNER auch weiterhin für fachliche Exzellenz in allen Bereichen des Sanierungsrechts und eine Kanzleikultur, die in besonderem Maße von Teamgeist und partnerschaftlichem Miteinander geprägt ist. Ziel der Kanzlei bleibt es, die Chancen des Sanierungsrechts nutzbar zu machen und damit stabile Zukunftsperspektiven für Unternehmen zu schaffen und Arbeitsplätze zu sichern.

Mit einem Team von mehr als 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an zwölf Standorten zählt KÖSTERBERNER zu den leistungsstärksten Kanzleien für Sanierungsrecht in Deutschland. Der neue Namenspartner Dr. Hans-Joachim Berner ist seit 2021 Partner der Kanzlei und zählt zu den erfahrensten Insolvenzverwaltern der jüngeren Generation in Deutschland.

Dr. Malte Köster: „*Die Umbenennung von WILLMERKÖSTER in KÖSTERBERNER ist Ausdruck der kontinuierlichen Weiterentwicklung unserer Kanzlei, die wir auch in Zukunft mit durchgängiger Digitalisierung und hocheffizienten Prozessen vorantreiben werden. Zugleich reflektieren wir den erfolgreichen Werdegang unseres Kanzleipartners Dr. Hans-Joachim Berner in den zurückliegenden Jahren. Unsere Werte und die Kanzleikultur bleiben unverändert, als starkes Team werden wir weiter alles daran setzen, Spitzenleistungen in allen Bereichen des Sanierungsrechts unter Beweis zu stellen.*“

Kontakt:

KÖSTERBERNER

Meike Ostrowski

MAIL: Meike.Ostrowski@koesterberner.de